

# Zeitungsausschnitt

X CA

Cronenberger Anzeiger

vom 10.09.2014

Mit großer Trauer nehmen wir Abschied von unserem langjährigen Ehrenbrandmeister und Gründungsmitglied des Fördervereins

## Wolfgang Bergheim

Als unermüdlicher Helfer und steter Unterstützer war er der Feuerwehr Cronenberg jahrzehntelang aufs engste Verbunden.

Wir verlieren mit ihm einen treuen Freund, den wir sehr vermissen werden.

Wir werden ihm ein ehrendes Andenken bewahren.

Unser Mitgefühl gilt seiner Frau und seiner Familie.

**Die Kameraden des Löschzugs  
und Mitglieder des Fördervereins der  
Freiw. Feuerwehr Cronenberg**